



## DURABILITÉ ET RESPONSABILITÉ

# Démarche **novatrice**

Le groupe Naef a rejoint la communauté des entreprises certifiées B Corp™. Il marque ainsi son empreinte sur le secteur de l'immobilier en devenant la première régie de Suisse à obtenir l'exigeant label dans son domaine d'activité.

Le mouvement B Corp compte plus de 4000 entreprises dans plus de 75 pays, dont une soixantaine en Suisse, qui répondent aux normes les plus élevées en matière de performance sociale et environnementale, de transparence et de responsabilité légale.

Naef a obtenu un score de 92.8 points, dépassant ainsi les 80 points requis pour accéder à la certification. Dans un communiqué, le groupe indique poursuivre ainsi son ambition d'incarner un nouveau modèle d'entreprise dans le secteur de l'immobilier en favorisant une gestion verte de ses immeubles en gérance, en construisant un immobilier durable, et en améliorant son impact environnemental par toute une série de mesures inscrites dans sa charte de développement durable.

« Nous sommes très heureux de rejoindre ce mouvement et de contribuer à l'émergence d'entreprises qui agissent pour laisser une empreinte positive sur la société. L'obtention de cette certification est un fabuleux témoignage de l'engagement de tous nos collaborateurs et s'inscrit pleinement dans la trajectoire responsable du groupe », déclare Etienne Nagy, directeur général de Naef Immobilier. Cet engagement est incarné par le slogan « foncièrement durable » du groupe immobilier, qui fête ses 140 ans d'existence.